

日刊スポーツ 2016年8月29日付



A group of four students, three boys and one girl, are standing together holding a large framed black and white portrait of a man. The portrait is mounted on a wooden plaque with Japanese text at the bottom. The students are dressed in casual attire, with one boy wearing a tie and shirt. They appear to be posing for a photo in an indoor setting.



期待に応えた。今年4月に着任した横尾
キヤンバス長は「中島選手は本当にいい選手だ」と評価。今後も「彼の才能を引き出し、日本代表に貢献してもらいたい」と語る。
中島翔哉選手・岩波拓也選手

リオ五輪男子サッカー代表に卒業生中島、岩波
東京・四ツ谷キャンパスでパブリックビューイング

自分の学力や希望進路に合った学び方ができるのが特長



第一学院の教育理念は「生徒第一」「1/1の教育」
生が多いが、今年は「スケートボーディング」
ドー東京五輪千葉県強化指
定選手・東島星夜君、スケート
ートボードの有力選手・池
田大亮君が入学した。スケート
ートボードは東京五輪の正
式種目に決まつたばかりの
新たなジャンル。本人は「東
京五輪に出場できるよう、
学生生活も充実させたい」と
と話す。学校側も「楽しみ
な存在」(横尾優介キャ
バ司長)と期待を寄せ
ている。

◆沿革 05年4月、茨城
県高崎市に広域通信・単位
制「ウイザーズ高等学校」
を開校。08年に姉妹校の「ウ
イザスナビ高等学校」(兵
庫県養父市)を開校。12年
に第一学院高等学校。年に
校名変更、現在に至る。
い合わせて00120・7
61・080。

生徒約4200人

「夢を追う学生をサポートする、自分づくりを実践し、社会で活躍できる人づくり」を取り組む。

第一学院の教育理念は、
「三基能力」「二つの教養」「二つの資質」

生徒約4200人

スポートの有望選手も在籍！

通信制高校 第一学院

た後も、職場の人間関係やキャリアアップ、再就職の悩みなどについて、専門のキャリアアカウンセラーからアドバイスが受けられる。勉強への意欲を高めるツールとして、2年前から全員にタブレットを無償貸与。カメラやアプリ、動画を使って「学びたくなる」をサポートしている。これにより家庭での振り返りによる学力向上や、リポート提出のスピードアップにつづく。自分でいよいよ

「もうとっとと自分を好きになる自分づくりを実践

「夢を追う」学生をサポートする 通信制高校 第一学院

「もつともつと自分を好きになる」
自分づくりを実践